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Reunión de la Comisión de Calidad 

11-11-2024 
 
Asistentes: 
Joseba Louzao- Director Gestor 
Cristina Serrano- Subdirectora de Innovación Educativa e Investigación 
Isabel Silva- Subdirectora de Ordenación Académica 
José Ramón Franco- Coordinador del Grado en Educación Infantil 
Virginia Martín- Coordinadora del Grado en Psicología 
Ana Sofía Urraca- Directora del Máster en Psicología General Sanitaria 
Benjamín Castro- Director del Máster en Atención a la Diversidad y Apoyos Educativos 
Paula Botella- Representante del estudiantado 
Rocío Bernal- Representante del PAS 
Pilar Royo García- Coordinadora de Calidad 
Beatriz Moreno- Miembro de la Unidad de Calidad 
 
Justifican su ausencia: 
Alberto González- Responsable de Administración 
Andrés Sánchez- Coordinador del Grado en Educación Social 
Pablo Pardo- Coordinador del Grado en Educación Primaria 
 
A las 13 horas del 11 de noviembre 2024 en el aula 3. 
 
Orden del día: 
 

1. Revisión y aprobación de los objetivos operativos e indicadores de calidad para el curso 

2024-25. 

2. Estado del proceso de acreditación institucional. 

3. Ruegos y preguntas. 

 
Pilar Royo comienza la reunión dando la bienvenida a Paula Botella como representante de los 
estudiantes. 
 
 

1. Revisión y aprobación de los objetivos operativos e indicadores de calidad para el curso 

2024-25. 

Pilar Royo indica que se tuvo una reunión previa con los responsables de docencia de CUCC en la que 
se analizaron los objetivos planteados para este curso 24-25 y se reflexionó sobre su adecuación (en 
el anexo se incluye el acta de dicha reunión). 
  
Entre los presentes se analizan los objetivos e indicadores propuestos por los diferentes organismos 
del CUCC y se determina modificar alguno de los objetivos como, por ejemplo, el de la Subdirección 
de Innovación Educativa e Investigación referente al Máster de Psicopedagogía y otro relacionado 
con las Prácticas de Magisterio. 
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Pilar Royo informa a Paula Botella de que desde la Delegación también pueden proponer objetivos. 
Isabel Silva tiene pendiente una reunión con los delegados en los que tratarán este punto. 
  
Quedan aprobados los objetivos e indicadores de calidad para el curso 2024-25. 
 

2. Estado del proceso de acreditación institucional. 

Pilar Royo explica que en la web del CUCC hemos creado el Portal de Calidad que incluye todos los 
documentos y datos que se aportan como evidencias para el proceso de la Acreditación Institucional, 
tanto de los criterios y directrices como de cada una de las titulaciones. Además, se incluye también 
el Portal Estadístico que ha creado la UAH y que presenta todos los datos globales del CUCC de los 
que dispone la UAH (no tiene datos del PDI). 

Se explican las fases del proceso que ya se han realizado y la previsión de las siguientes fases. El día 
15 de noviembre hay que enviar al Vicerrectorado de Gestión de la Calidad de la UAH el documento 
final SISCAL para la solicitud para su aprobación en la Comisión de Calidad de la UAH y en la Junta de 
Gobierno. Se prevé que la visita panel evaluador sea hacia marzo-abril de 2025. 

Ana Sofía Urraca consulta si se va a pedir más documentación a los Coordinadores, a lo que Pilar 
Royo responde que de momento no, que las modificaciones que hay que realizar ahora son en 
documentos propios de Calidad. 

Isabel Silva pregunta qué hacer con los documentos que se van creando este curso 2024-2025. Pilar 
Royo explica que se puede subir a la web, pero que hay que tener cuidado con los documentos en 
pdf por si al actualizarlos se rompe el enlace en la plantilla SISCAL.  
 
 

3. Ruegos y preguntas. 
 
Isabel Silva comenta que la reunión de responsables de docencia que se realizó previamente para 
reflexionar sobre los objetivos propuesto para este curso ha estado bien y cree conveniente hacer 
otra a final de curso. 
 
Pilar Royo propone que también sería interesante llevar a cabo en su momento una reunión de 
análisis de los informes de seguimiento. 
 
La reunión finaliza a las 13:54 horas. 

 

 

Fdo.: Beatriz Moreno. 
Secretaria de la Comisión de Calidad 

 
 
 

Anexo 1. Acta de la reunión sobre la reflexión de los objetivos de calidad para el curso 2024-25. 



 

 



 

 

o 

o 

o 

o 

o 

 

o 

o 

 

o 

o 

 

o 

o 

o 

o 

 

o 

o 

 

o 

o 

o 



 

 

o 

o 

 

https://maristasiberica.sharepoint.com/:w:/s/DatosCUCC/EV4VSJiC7UpLirUReT-OGCMBTu0x5YSoeq7MSRIoDTet0g?e=7ng3by
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